
 

                                   

 

 
 

 

  にこにこサロン美保関へ 

 ９月１４日、美保関へ１６名で出かけました。空模様が心配でしたが１２

０年前に初点灯された山陰最古の美保関灯台、事代主命(えびす様)の総本宮

で母神である美穂津姫命と共にお祀りしてある美保神社参拝。時折太陽が顔

を出し、心地よい気候の中散策しました。 

昼食は境水道を行きかう船を見ながら福間館で海の幸をいただきました。 

１０月は松江市内視察研修として宍道湖遊覧

船「白鳥号」に乗船予定、松江しじみ館にて

宍道湖やシジミについてお勉強します。 

＊～途中入会大歓迎～＊ 

詳しくは交流センターまでお問合せ下さい。 

   文化祭 開催迫る 

今年は来月 21日(日)に開催します。詳細は後日チ

ラシなどで地域内にお知らせします。当日は多数お出

かけください。（写真は平成 26年文化祭の様子） 

   山佐ダム水力発電所建設工事始まる 

 山佐ダムに水力発電所が設置されますが、９月１８日にその説明会が開催

され、自治会長を中心に約 20人が事業実施主体の島根県企業局などから説

明を聞きました。 

完成すれば約 400世帯分の発

電がされるようです。今月から上

口集会所付近で取り付け道路の

工事が始まり、来年の 8 月には

完成予定です。 

詳しくは別途回覧される資料

をご覧ください。（交流センター

にも資料があります。ご希望の方

にはお渡しします） 

   児童館、今後募集停止も 

8 月 21 日、交流センターで市役所の担当者による山佐児童館に関しての説明会が開催

され、「今後行われる来年度の入所募集で、希望者が

４名を割ればその次からの募集は停止したい。」と

の説明がありました。 

益々少子化が進む中、児童館の維持はもとより他

にも色々と影響が出ることは必至です。 

人口減少・少子化の波にあらがえない状況下にお

いて、生活機能の維持、地域の存続を地域全体で考

えていく時期に来ていると言えるのではないでし

ょうか。 

もっといきいき、ずっとかがやき、たのしくふれあう敬老会 

 9 月 16 日、交流センターで 75 歳以上の

方 38 名に参加いただき「もっといきいき 

ずっとかがやき たのしくふれあう」をテー

マに、本年度の敬老会を開催しました。 

 演芸は奥田原の糸原安雄さんのステージ。

北島三郎や三波春夫などの名曲を熱唱！アン

コールも飛び出すなど、会場は熱気に包まれ

ました。その後「昔の映像紹介」として、昭

和 53 年に同じ会場で行われた敬老会のビデ

オ映像を上映。「これは〇〇さんだ～！」と

いうような歓声が上がり、会場は大いに盛り

上がりました。40年前の先輩方と、同じ時

間や空間を共有した気持ちになってもらえ

たものと思います。 

ご参加された方はもとより地域の高齢者

の皆様が、いきいきと輝き続けていただける

よう祈念しています。  

   昔の映像 DVDをいただきました 

 先月号で昔の映像を DVDにしたと

いうお知らせをしたばかりですが、森

口の鴨木正視さんが個人で所有されて

いた 8ミリフィルムを DVD化したも

の 3枚を、ご寄贈いただきました。 

この中には昭和 37年の体育大会や

敬老会、森口地区に消防ポンプ機が導

入された時の様子などもありました。 

60年近く前の映像、とても貴重なものです。本当にありがとうござ

いました。（写真は昭和 37年の体育大会の様子） 
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【編集後記】 
 昔の映像の続編ですが、ご寄贈いただいた
物に昭和 53 年？の神社掃除の様子があり、
その中に筆者と思われる人物の姿がありま
した。40年前の動く自分を見て、驚くととも
に何か変な感じがしたところです。 
 先月号でもお知らせしましたが、こうした
映像をご覧になりたい方は交流センターに
お知らせください。機材や時間の都合を調整
したうえでご要望にお応えしたいと思って
います。また各種団体の行事としてもご検討
ください。 


